

# Antibióticos para prevenir complicaciones tras las extracciones dentales

Los antibióticos administrados justo antes o justo después de la cirugía (o ambos) pueden reducir el riesgo de infección y alveolitis tras la extracción de las muelas del juicio. Sin embargo, los antibióticos pueden tener otros efectos no deseados (generalmente breves y leves) en estos pacientes. No se ha encontrado evidencia de que los antibióticos prevengan el dolor, la fiebre, la inflamación o la dificultad de abrir la boca en los pacientes a los que se les han extraído las muelas del juicio. No se ha encontrado evidencia sobre el efecto de la administración preventiva de antibióticos en las extracciones de dientes gravemente cariados, con enfermedades periodontales, en pacientes enfermos o con la inmunidad comprometida. La confianza en los resultados es limitada porque existen preocupaciones acerca de los aspectos metodológicos y de informe de todos los estudios incluidos (evidencia de certeza baja o muy baja).

Revisión Cochrane (publicada en febrero de 2021) de 23 ensayos con 3200 participantes.

